

活動名：Jリーグ観戦ツアー

日程：平成28年3月12日（土）

会場：ユアテックスタジアム

参加：Kクラス1・J1クラス1・E3クラス1・E4クラス4

T5クラス8・T6クラス21・Gクラス4保護者兄弟7 47名

帯同：熊坂コーチ、渡邊コーチ

報告：渡邊コーチ

毎年恒例行事の一つ、Jリーグ観戦ツアー。6年生にはクラブから卒団記念として観戦チケットをプレゼントしています。そんな特別な行事の一つでもあるJリーグ観戦ツアーです。

今年は、私の日頃の行いが良いせいかわれが良かったです。バスでの移動でしたが車酔いする選手も無く、無事スタジアムまで到着することができました。

SAでの場面を紹介します。

SAで早速玉こんにやくを購入する選手やガチャガチャと睨めっこする選手、出発して最初の休憩で早くもお土産を見ている選手など、数多くのドラマが生まれたSA休憩でした。

スタジアムに到着してから試合が始まるまでの間、各選手がショッピングに勤しんでいました。

ショッピングをしている選手を見て気づいたことをまとめました。

○サッカーでは、首を振って周りを確認しないのに、右・左・前・後と何度も首を振り状況を確認していた。

○サッカーでは、声を出すことが出来ないのに、大きな声で仲間に情報を伝えていた。「ミスドがあるよ！全品100円だよ！」

○サッカーでは、あまり体をぶつけないのに、人混みの中を両手でかき分け体をねじ込んでいた。

○サッカーでは、攻守の切り替えが遅いのに、欲しい物が無いと次の物をすぐ購入していた。

○サッカーでは、あまり欲を見せないのに、食欲に同じものを購入していた。

○サッカーでもボール支配率が高いが、購入内訳を見ると食べ物の割合はバルサのボール支配率を遥かに上回っていると思う。

オフザピッチでの選手たちは、ある意味ワールドクラスの選手に引けを取らない雰囲気がありました。

14時00分。ついにベガルタ仙台VS鹿島アントラーズKickOFF!

試合は、ベガルタ仙台が前半開始早々一瞬の隙をついて得点し、鹿島アントラーズの攻撃を組織的にそして体を張った守備で虎の子の1点を守りきり、ベガルタ仙台が勝利しました。

例年ですと試合が始まってもしっかりと精を出してしまおう選手が多々見受けられたのですが、今年の選手たちはハーフタイム以外には席を立たず真剣に試合を見ていました。

帰りもSAでお土産タイム休憩をして無事郡山へ帰ってこることができました。

天気もよく、気心のしれた仲間たちと至福の時間を過ごした選手たち、いい思い出ができたことでしょう。卒団まで残り僅かとなりましたが、楽しい時間を過ごしてほしいと思います。



